

BREVES

Emprender

Son 34 nuevas ideas de negocio las que se abren paso en Barrancabermeja y se consolidan gracias a los procesos que se adelantan con el apoyo de diferentes instituciones, entre otras la Alcaldía. Sin embargo, la idea es seguir creciendo en este propósito y para ello se tiene prevista la realización de un nuevo Speed Networking. "Para que quienes emprenden, en especial nuestros jóvenes, se relacionen comercialmente, consigan más clientes, nuevos socios y proveedores".

Vacunación

Más de 6.000 niños han sido vacunados en Barrancabermeja contra el sarampión y la rubéola. Según informó la ESE, Los biológicos están disponibles para infantes entre 1 y 11 años de edad. "Los padres deben acercarse a los puntos de vacunación con el carné y documento de identidad".



ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Con el uso de tecnologías limpias, Ecopetrol avanza en el proyecto de recuperación de Impactos Ambientales No Resueltos en el Magdalena Medio.

Se trata de una iniciativa que busca (en pocas palabras) limpiar aquellas zonas en las cuales han quedado residuos luego de procesos de producción.

De hecho, son áreas con alguna afectación en suelos, sedimentos, aguas superficiales o bajos inundables, en los cuales puede existir presencia de hidrocarburos asociada a antiguas operaciones de la industria petrolera.

Según explicó Edixon Jiménez Suárez, líder del proyecto de AINR, se trabaja con una técnica denominada fitorremediación estimulada, que consiste en la estimulación de plantas y microorganismos nativos de la zona, con la aplicación de productos biodegradables capaces de extraer, asimilar, transformar y descomponer los hidrocarburos presentes en terrenos.

"A la fecha, Ecopetrol ha cerrado en la Regional Central 248 IANR. En los dos últimos años, ha destinado \$59 mil millones de pesos para la recuperación de 43 IANR que suman un área de 203 hectáreas, de las cuales ya fueron

recuperadas 118 hectáreas", destacó el profesional.

Tres etapas

Según explicó Ecopetrol, el proyecto IANR en el Magdalena Medio se ejecuta en tres fases, lo cual permite que sea un proceso exitoso.

La primera de ellas es el diagnóstico, el cual se realiza con tecnología de punta, tanto por aire como por tierra.

Luego viene la recuperación, la cual se realiza mediante técnicas limpias y verdes, que se aplican en

43

IANR han sido intervenidos por Ecopetrol en los últimos dos años, los cuales suman un área de 203 hectáreas.

¿QUÉ SON LOS AINR?

Son espacios físicos que han sido intervenidos por Ecopetrol, en los cuales aún hay presencia de hidrocarburos en concentraciones superiores a los valores de referencia.

Dichos espacios están asociados a procesos de la cadena de producción de Ecopetrol y están en zonas de difícil atención a través del tiempo.

Actualmente se intervienen tres puntos en Barrancabermeja

Avanza la recuperación de suelos afectados en la región

Ecopetrol ejecuta labores de rehabilitación en los campos de producción El Llanito, La Cira Infantas y Casabe, en lo que se denomina Impactos Ambientales No Resueltos, IANR.

bajos inundables y cuerpos de agua, así como en suelos duros.

Finalmente, se realiza un cierre técnico, "que es cuando se realiza monitoreos certificados por parte del Ideam,

cuyos resultados se envían a las autoridades ambientales correspondientes", indicó Edixon Jiménez Suárez.

En la actualidad se rehabilitan terrenos en áreas de los campos de producción

Llanito, La Cira Infantas y Casabe, y en dichas actividades participan no menos de 300 personas de la región, siguiendo los lineamientos de la política pública de empleo.



Suministrada / VANGUARDIA

En los dos últimos años se han intervenido por parte de Ecopetrol más de 40 impactos no resueltos. Más del 50% de estas zonas ya han sido recuperadas.

ADIÓS A LA MALEZA



Suministrada / VANGUARDIA

Separadores y zonas verdes fueron intervenidas por cuadrillas de la secretaria de Infraestructura. Su tarea es la de podar, limpiar y embellecer estos espacios en cada una de las avenidas.

Piden aplicar medidas fuertes por pandemia en Sabana de Torres

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Concejales de Sabana de Torres le hicieron un llamado al Gobierno Municipal para que adopte medidas fuertes y de esta manera hacer frente a la pandemia, ante el vertiginoso aumento de casos de COVID-19 de las últimas semanas.

Según indicó el concejal José Sandoval, ya le fue enviada una misiva al alcalde José Ariel Rivera Arciniegas, en la que muy puntualmente se le pide decretar una cuarentena estricta y total durante 84 horas continuas en todo el municipio.

El corporado indicó, además, que es muy preocupante lo que ocurre en Santander, ante la falta de camas en

las áreas de Cuidados Intensivos, así como las dificultades para remitir más pacientes críticos hacia otras ciudades del país.

"Solicitamos al Alcalde que estudie nuestra petición urgente frente al colapso del sistema de salud Departamental y Municipal con la gravedad de no tener insumos para tratar el COVID-19 como el oxígeno entre otros.

De igual manera, hacemos el llamado a la comunidad sabanera al autocuidado y el distanciamiento social, estamos enfrentando un enemigo que no distingue clase social, raza, género, edad..., es invisible con una sed de muerte insaciable. Por favor esto no es juego, este puente festivo extremar todos los



Archivo / VANGUARDIA

En Sabana de Torres hay 145 casos activos de COVID-19. Piden a la Alcaldía extremar medidas para prevenir nuevos contagios.

protocolos por el bien de todos", indicó José Sandoval.

Según el último reporte del Ministerio de Salud, Sabana de Torres registró 18 nuevos casos de contagio, para un total de 994 desde el inicio de la pandemia. Actualmente hay 145 casos activos.

Veeduría del Parque Interactivo denuncia poco avance de obra

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Una vez más el Parque Interactivo del Nororiente de Barrancabermeja, al que muchos conocen simplemente como La Megaludoteca, da de qué hablar.

Cuando el proyecto parecía ir viento en popa, la veeduría ciudadana dejó dudas sobre los avances de la obra y fueron claros en que hay temor de que esto se pueda convertir en un nuevo elefante blanco de la ciudad.

El propio coordinador del grupo veedor, Ronald Chinchilla, indicó a través de un video que puso a rodar por redes sociales, que los avances actuales no lle-

APUNTES DE LA OBRA

- El proyecto de la Megaludoteca o Parque Interactivo se reactivó en Barrancabermeja a mediados de 2020. Desde entonces se conformó una veeduría con la comunidad de la zona para vigilar su avance.
- Hace un par de meses el alcalde Alfonso Eljach visitó el este proyecto, al que denominó como símbolo de la transformación del nororiente del Distrito.
- Son más de 3.000 metros los que se intervienen, que incluyen teatros y salas de juegos para los niños.
- La ejecución de la obra tendrá un valor cercano a los \$23.000 millones, de recursos provenientes del Sistema Nacional de Regalías.

gan ni siquiera al 50%, y no ve de qué manera pueda ser entregada en dos meses, como se prometió a principio de año.

"Ya se cumplió un año desde que reinició el proyecto

en lo que tiene que ver con la construcción y los trabajos apenas avanzan en un 32%, lo cual nos preocupa como veeduría, por lo que hemos dado a conocer esto en las respectivas reuniones.



Archivo / VANGUARDIA

La veeduría considera que los tiempos no cuadran, ya que el avance es poco y la obra debería terminar en agosto.

Hemos consolidado un informe que próximamente estaremos dando a conocer, con el ánimo de seguir apoyando estas obras, pero tam-

bién ejerciendo el control, tal como nos corresponde", señaló Chinchilla.

En esta obra, que se adelanta en el antiguo Centro

Según indicaron las autoridades departamentales a comienzo de año, la obra estaría lista en agosto.

de Ferias de Barrancabermeja, en la comuna Cinco, se invierten más de \$20.000 millones, después de más de cinco años de anuncios y aplazamientos (ver recuadro).

La Gobernación aún no emite un pronunciamiento sobre estos reclamos de la veeduría del Parque Interactivo.